



Au Liechtenstein, le métropolite Hilarion de Volokolamsk a participé à un colloque international sur la crise syrienne



Le 17 novembre 2013, le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, actuellement en visite à Vaduz, capitale de la Principauté du Lichtenstein, avec la bénédiction du Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie, a participé à un colloque international consacré au thème « Profonde crise en Syrie, nouvelles avancées ». L'évènement avait lieu sous l'égide du prince régnant, Hans-Adam du Liechtenstein.

Parmi les participants, on comptait le nonce apostolique en Suisse et au Liechtenstein, l'archevêque Diego Causero, Lakhdar Brahimi, représentant spécial de l'Organisation des Nations Unies et de la Ligue des états arabes sur la Syrie, le prince Nicolas du Liechtenstein, ambassadeur du Lichtenstein en Allemagne, le prince Stéphane du Liechtenstein, ambassadeur du Liechtenstein en Allemagne ainsi que d'autres personnalités politiques et religieuses.

Le métropolite Hilarion est intervenu avec un exposé intitulé « La tragédie humanitaire des chrétiens de Syrie : un défi pour l'ensemble du monde civilisé ».

Les personnes présentes ont échangé leurs opinions sur différentes questions en rapport avec la crise syrienne. Une session particulière du colloque a été consacrée à la situation des chrétiens en Syrie.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/52026/>